

[Jessica Acevedo Alfonso](#)



*Este 24 de junio la Universidad de Matanzas acogerá el espacio Puertas Abiertas que facilita la orientación profesional y la formación vocacional de los estudiantes de enseñanzas precedentes.*

Con el fin de facilitar información sobre los programas de pregrado que se ofertan en la Universidad de Matanzas, se desarrollará el espacio Puertas Abiertas, iniciativa que permite acercar a los estudiantes a los perfiles de las carreras y técnicos superiores.

Este ejercicio culmina el desarrollo de acciones por parte de las sedes universitarias municipales, enfocadas en la formación vocacional y orientación profesional en los diferentes preuniversitarios de la provincia.

El espacio será ideal para el intercambio con líderes científicos y jefes de centros de estudios, a la vez que podrán apreciar algunos de los resultados de la ciencia que se hace en la Universidad.

“Las Puertas Abiertas acerca a los estudiantes de la enseñanza precedente a las características de nuestro mapa de carreras y técnicos superiores respondiendo temas de interés como: modelo del profesional, el perfil del egresado, las funciones que puede asumir y las esferas de actuación. Además de conocer los niveles de certificación con que contamos en la institución que validan la calidad del profesional que formamos”, expresó Yanli Rodríguez

Veiguela, vicerrectora en la casa de altos estudios.

La iniciativa no solo estará dirigida a los estudiantes, sino también a sus familiares con el propósito de que dialoguen con directivos, claustro y alumnos de la Educación Superior.

De igual forma, desarrollarán un foro debate sobre el Ingreso a la Educación Superior para promover el intercambio y responder de primera mano aquellas inquietudes o preocupaciones que queden. El acceso se realizará desde la [página oficial de la Universidad de Matanzas](#).

Igualmente se facilitará la aplicación de Orientación vocacional de la Universidad de Matanzas.